

À Douarnenez, les artistes du Magnolia exposent leurs créations à la salle des fêtes

Publié le 18 avril 2023 à 11h00 par Le Télégramme //



Les adhérentes du Magnolia accueillent le public jusqu'à dimanche à la salle des fêtes.

L'association Le Magnolia de Douarnenez regorge de multiples talents à travers ses 31 activités. Tableaux, photos, patchwork, couture, scrapbooking, les œuvres de près d'une centaine d'adhérents sont présentées jusqu'à dimanche à la salle des fêtes. Le vernissage s'est tenu samedi 15 avril, en présence de Jocelyne Poitevin, maire de la ville.

Le lancement de cette édition 2023 a été marqué par un défilé de la collection « printemps-été » préparée par la section couture. Les adhérentes, renommées pour l'occasion Les cousettes de DZ, se sont prêtées au jeu en défilant avec leurs créations. Le club « Penn sardin photo », animé par Jean-Pierre Pariset, présente, lui, de nombreux clichés avec, entre autres, une sélection de photos de fêtes douarnenistes.

Pratique

Exposition à la salle des fêtes, jusqu'à samedi 22 avril, de 10 h à 12 et de 14 h à 18 h, et dimanche 23 avril, de 14 h à 18 h. Entrée gratuite